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Duas matérias do Governo que convergem para colocar em prática a criação de fundo de infraestrutura com 
contribuição paga pelo agronegócio, o Fundeinfra, dominaram os debates na Alego, pelo segundo dia consecutivo
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intercâmbio

No Parlamento Europeu, Gracinha 
Caiado discursa sobre avanços sociais

Sob o comando da 
coordenadora do 
Gabinete de Políti-

cas Sociais e presidente 
de honra da Organização 
das Voluntárias de Goiás 
(OVG), primeira-dama Gra-
cinha Caiado, a comitiva 
goiana que acompanha 12 
estudantes do programa 
de sócio-aprendizagem 
Aprendiz do Futuro em 
intercâmbio cultural pela 
Europa encerrou as suas 
atividades oficiais nesta 
quinta-feira (17/11), na ca-
pital da Bélgica, Bruxelas, 
em visita ao Parlamento 
Europeu, órgão legislativo 
da União Europeia (UE) e 
uma das suas sete institui-
ções. Na ocasião, Gracinha 
discursou e apresentou os 
avanços sociais do Estado 
de Goiás ao longo do pri-
meiro mandato do gover-
nador Ronaldo Caiado.

“É uma honra e um 
prazer enormes estar aqui 
no Parlamento Europeu, 
grande símbolo mundial 
da democracia e da defe-

sa inegociável dos direitos 
humanos, representando 
o Governo de Goiás, em 
nome do governador Ro-
naldo Caiado”, discursou a 
primeira-dama. “Sabemos 
que Goiás está em um lo-
cal privilegiado, no centro 
do Brasil, e que se trata de 
um Estado com todas as 
condições de desenvolvi-
mento econômico, de ino-
vação e de tecnologia. Mas 
sabemos também que isso 
de nada adiantaria se não 
tivéssemos o desenvolvi-
mento social avançando 
na mesma proporção. E 
assim, esta equipe da área 
social do Governo de Goi-
ás que hoje me acompa-
nha está trabalhando em 
parceria e em diálogo com 
todas as outras áreas do 
governo: educação, saúde, 
economia, saneamento, 
ciência e tecnologia, entre 
outras”, emendou.

Gracinha Caiado tam-
bém citou o diálogo per-
manente estabelecido 
pelo Governo de Goiás em 

todas as esferas adminis-
trativas, o que possibilita 
ações técnicas e eficazes 
em todos os setores e es-
pecialmente no combate à 
pobreza. “Temos a prática 
de sempre dialogar com 
outros estados da federa-
ção e seus municípios, e 
também com outros paí-
ses, como estamos tendo 
o privilégio aqui hoje. Não 
temos fórmulas mágicas 
ou ideias prontas. Temos 
um trabalho continuado 
de diálogo e estudos em 
parceria com todos os 246 
municípios do Estado de 
Goiás e suas equipes de 
assistência social.”

Na ocasião, a primeira-
-dama destacou também 
os resultados apresen-
tados pelo programa 
Aprendiz do Futuro, que 
é executado por meio da 
Renapsi, em parceria com 
a Fundesplai, fundação 
que atua há mais de 50 
anos em ações sociais 
voltadas para jovens em 
vulnerabilidade na Espa-
nha. “Nós sabemos que 
não existe caminho mais 
seguro de saída susten-
tável da pobreza do que 
o caminho da Educação”, 
lembrou Gracinha ao en-
fatizar que, atualmente, 
6.250 jovens goianos 

contam com a chance de 
um futuro melhor graças ao 
programa de sócio-aprendi-
zagem que integra capaci-
tação e educação.

Acompanhando a pri-
meira-dama no Parlamen-
to Europeu, o eurodepu-
tado Jordi Solé i Ferrando, 
político catalão e membro 
da instituição, afirmou que 
pretende levar o projeto 
goiano de sócio-aprendi-
zagem a toda comunidade 
europeia. “Esse progra-
ma deve ser copiado pelo 
mundo e eu serei a voz de 
vocês aqui no Parlamento 
Europeu”, disse diretamen-
te à Gracinha e comitiva.

Durante a visita, Gra-
cinha também conheceu 
ainda mais de perto a me-
todologia “Young People 
With Values - YoPeVa” (Jo-
vens com Valores), utiliza-
da dentro do Aprendiz do 
Futuro e que é referência 
mundial quando o tema 
é sócio-aprendizagem. O 
modelo inovador desen-
volvido pela Fundesplai 
e outras organizações 
de renome ao redor do 
mundo fornece as ferra-
mentas necessárias para 
enfrentar as restrições 
vivenciadas pelos jovens 
em vulnerabilidade social 
no mercado de trabalho.

Ao lado da primeira-dama, estudantes 
goianos do Aprendiz do Futuro 
encerraram intercâmbio cultural em 
visita à sede do Poder Legislativo da 
União europeia, em bruxelas
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Primeira-dama Gracinha Caiado e comitiva goiana do programa Aprendiz do Futuro encerraram as atividades oficiais nesta 
quinta-feira (17/11), em Bruxelas, capital da Bélgica, com visita ao Parlamento Europeu, órgão legislativo da União Europeia (UE)

economia

Goiás atinge menor taxa de desemprego desde 2014

Goiás atingiu o menor 
patamar da taxa de de-
socupação desde o 4º tri-
mestre de 2014, aponta 
a Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios 
Contínua (PNAD), divul-
gada nesta quinta-feira 
(17/11) pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE). De 
acordo com o levanta-
mento, o Estado possuía 
6,1% de desocupados 
no terceiro trimestre de 

2022, o que significa um 
total de 246 mil pessoas 
em busca de emprego. O 
número é o menor regis-
trado em oito anos e con-
firma o bom momento da 
economia goiana.

O governador Ronal-
do Caiado destacou que “o 
emprego é a maior política 
social que existe no mundo”. 
Desde que iniciou sua ges-
tão, ele comandou a realiza-
ção de 11 edições do Feirão 
do Emprego, por meio da 

Secretaria da Retomada. 
“Muitas vezes as pessoas 
ficam perambulando por aí, 
sem ter orientação. E com 
feirão nós proporcionamos 
as chances de a pessoa 
ter seu próprio emprego e 
seu salário”, afirmou. Desde 
2019, foram realizadas 
10 edições em nove mu-
nicípios goianos, com 32 

mil atendimentos, desde 
o cadastramento de cur-
rículos até entrevistas e 
contratações.

Quando comparado ao 
mesmo trimestre do ano 
anterior, a queda no índice 
de desocupação em Goiás 
foi de 3,9%. Já em relação 
ao trimestre imediatamen-
te anterior, a queda foi de 

0,7%. O secretário-geral de 
Governo, Adriano da Rocha 
Lima, associou o resultado 
a medidas implementadas 
para qualificação de mão-
-de-obra. “Dentre as ações 
do governo, podemos res-
saltar os investimentos na 
capacitação profissional, 
com a oferta de cursos pro-
fissionalizantes nos Colé-
gios Tecnológicos (Cotecs), 
e de cursos de tecnologia e 
inovação nas Escolas do Fu-
turo (EFGs)”, explicou.

Em relação à população 
empregada, a PNAD desta-
ca que o setor de comércio, 
reparação de veículos au-
tomotores e motocicletas 
empregou sozinho 796 mil 
pessoas no terceiro trimes-
tre de 2022, ou seja, 21,1% 
dos trabalhadores goianos. 
O segundo grupo que mais 
empregou foi o da admi-

nistração pública, defesa, 
seguridade social, educação, 
saúde humana e serviços 
sociais, com 588 mil pes-
soas ou 15,6% do total. Em 
terceiro, está o grupo da in-
dústria, que empregou 475 
mil pessoas período, o que 
representa 12,6% dos tra-
balhadores goianos.

O rendimento médio do 
trabalhador goiano passou 
de R$ 2.486 no segundo 
trimestre de 2022 para R$ 
2.646 no 3° trimestre, o 
que configura o maior valor 
desde o primeiro trimestre 
de 2019 (era R$ 2.649). O 
avanço desse indicador em 
termos relativos foi de 6,4% 
na comparação com o tri-
mestre anterior, o que repre-
senta o maior crescimento 
desde 2012; e de 4,1% na 
comparação com o mesmo 
trimestre do ano anterior.
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Comércio emprega 21% dos trabalhadores goianos, mostra IBGE

Pesquisa nacional divulgada nesta quinta-
feira (17/11) pelo IbGe mostra que a taxa de 
desocupação no terceiro trimestre de 2022 
foi de 6,1% no estado, menor porcentual 
registrado em oito anos. no mesmo 
período, taxa nacional ficou em 8,7%
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SeSSão ordinária

Projetos que tratam do Fundeinfra 
avançam no Plenário da Assembleia

em mais um dia bas-
tante movimentado 
no Palácio Maguito 

Vilela, a Assembleia Le-
gislativa encerrou, nesta 
quinta-feira, 17, as deli-
berações da semana. No 
fim da noite, os projetos 
de lei nº 10803/22 e nº 
10804/22, protagonistas 
dos debates na Alego 
pelo segundo dia conse-
cutivo, terminaram apro-
vados pelo Plenário, em 
primeira fase de votação, 
durante a sessão extra-
ordinária. As duas ma-
térias são do Governo e 
convergem para colocar 
em prática a criação de 
fundo de infraestrutura 
com contribuição de até 
1,65% paga pelo setor do 
agronegócio, o Fundein-
fra. Elas precisam receber 
o aval do Plenário, em 
mais uma votação, para 
que estejam aptas a se-

guir para a sanção do go-
vernador Ronaldo Caiado 
(UB). Após o fim das de-
liberações, o presidente 
da Casa, Lissauer Vieira 
(PSD), convocou uma ses-
são ordinária presencial 
para a terça-feira, 22.

O projeto de lei nº 
10803/22 visa criar o 
Fundo Estadual de Infra-
estrutura (Fundeinfra) na 
Agência Goiana de Infra-
estrutura e Transportes 
(Goinfra). Já a proposição 
de nº 10804/22 tem o ob-
jetivo de alterar a Lei nº 
11.651, de 26 de dezem-
bro de 1991, que institui 
o Código Tributário do Es-
tado de Goiás (CTE), a Lei 
nº 13.194, de 26 de de-
zembro de 1997, e a Lei nº 
13.453, de 16 de abril de 
1999, que tratam de ma-
téria tributária. Conforme 
a propositura, o objetivo 
é instituir contribuição 

facultativa a um fundo 
destinado a investimento 
em infraestrutura.

Ambos os projetos fo-
ram aprovados com 22 
votos favoráveis e 16 
contrários. Votaram a fa-
vor os seguintes parla-
mentares: Álvaro Guima-
rães (UB), Bruno Peixoto 
(UB), Dr. Antonio (UB), Ru-
bens Marques (UB), Talles 
Barreto (UB), Tião Caroço 
(UB), Virmondes Cruvinel 
(UB), Amilton Filho (MDB), 
Charles Bento (UB), Fran-
cisco Oliveira (MDB), Lu-
cas Calil (MDB), Thiago 
Albernaz (MDB), Zé da Im-
perial (MDB), Cairo Salim 

(PSD), Max Menezes (PSD), 
Wilde Cambão (PSD), Co-
ronel Adailton (PRTB), 
Dr. Fernando Curado 
(PRTB), Julio Pina (PRTB), 
Jeferson Rodrigues (Re-
publicanos), Rafael Gou-
veia (Republicanos) e 
Henrique César (PSC).

Além do presidente 
Lissauer Vieira, o grupo 
contrário contou, ainda, 
com os votos dos seguin-
tes deputados: Antônio 
Gomide (PT), Delegada 
Adriana Accorsi (PT), Alys-
son Lima (PSB), Amauri 
Ribeiro (UB), Sérgio Bra-
vo (PSB), Helio de Sousa 
(PSDB), Major Araújo (PL), 

Zé Carapô (Pros), Cláudio 
Meirelles (PL), Delegado 
Humberto Teófilo (Pa-
triota), Delegado Eduardo 
Prado (PL), Paulo Cezar 
Martins (PL), Chico KGL 
(UB), Paulo Trabalho (PL) 
e Gustavo Sebba (PSDB).

Durante as discussões 
parlamentares, o presiden-
te Lissauer Vieira subiu à 
tribuna para defender seu 
posicionamento contrário 
às iniciativas. Em discur-
so emocionado, disse aos 
presentes vivenciar, com 
tristeza, a taxação do se-
tor do agronegócio. “Essas 
pessoas não têm medo de 
arriscar e estão aqui, hoje, 

porque estão preocupados 
com o futuro”.

E continuou: “Não é fá-
cil produzir grãos, gerar 
renda, gerar divisas. Vocês 
estão aqui porque estão 
com o coração doendo. 
Será que nós [parlamen-
tares] vamos atrapalhar?”. 
Lissauer Vieira acrescen-
tou que essa 19ª Legisla-
tura da Alego contribuiu, 
de forma decisiva, para 
aprovar outras medidas 
enviadas pelo Governo, 
com o objetivo de equili-
brar as finanças do estado, 
e pediu apoio aos demais 
deputados para que votas-
sem contra os projetos.

duas matérias do Governo que 
convergem para colocar em prática 
a criação de fundo de infraestrutura 
com contribuição paga pelo 
agronegócio, o Fundeinfra, 
dominaram os debates na Alego, 
pelo segundo dia consecutivo
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Duas sessões e uma reunião extra da CCJ foram realizadas para que as proposituras pudessem avançar no Parlamento. Os projetos termi-
naram aprovados pelo Plenário, em 1ª fase, na noite desta quinta-feira, 17, e devem retornar à pauta de votações na terça-feira, 22.

aParecida de goiânia

“Dia do Quadrilheiro Junino” é debatido em Audiência Pública

A sessão ordinária desta 
quinta-feira, 17, foi encer-
rada mais cedo para a rea-
lização de audiência públi-
ca, proposta pelo vereador 
Willian Panda, que debateu 
sobre “O Dia Municipal do 
Quadrilheiro Junino”. A mo-
tivação se deu em razão do 
Projeto de Lei Nº 065/2022, 
de autoria da Prefeitura, 
que ainda tramita na Casa 

e institui o dia Municipal 
do Quadrilheiro Junino no 
município, a ser comemo-
rado todo dia 27 de junho. 
Em sua fala inicial, Willian 
Panda reconheceu a im-
portância dos profissionais 
quadrilheiros juninos.

“Quando eu assumi a 
comissão de cultura, arte 
e turismo desta Casa e fui 
apresentado ao projeto, eu 

disse que era algo que eu 
queria muito ter apresen-
tado enquanto vereador, 
mas fico feliz que a prefei-
tura, através da secretaria 
de cultura e do prefeito Vil-
mar, apresentem esse pro-
jeto que é simples, a cria-
ção de um dia para todos 
os quadrilheiros juninos, 
para se comemorar, um dia 
para se lembrar que vocês 

são importantes”, discur-
sou o autor da audiência, 
que também afirmou que 
caso fosse secretário de 
cultura, ele destinaria um 
espaço importante para os 
quadrilheiros, como espa-
ços de gestão e orçamento.

Sobre a reserva de re-
cursos, Panda contou que 
já solicitou à prefeitura 
que os grupos juninos 
sejam colocados no orça-
mento. “Quero fazer um 
compromisso de conversar 
com o Deputado Federal 
Elias Vaz, que já mandou 
emendas para secreta-
ria de cultura para outros 
grupos culturais, para que 
ele possa mandar também 
uma emenda de fundo 
especial para que os qua-
drilheiros possam planejar 
melhor as atividades do 

próximo ano e que vocês 
tenham esse recurso”, pro-
pôs o vereador.

O Presidente da Câma-
ra, vereador André Forta-
leza, garantiu que o Poder 
Legislativo estará ao lado 
daqueles que promovem a 
cultura no município.

“Todos àqueles que 
fazem cultura, que con-
te com esta Casa. Outra 
coisa que deixa a dese-
jar no poder público é 
que as pessoas não en-
tendem que as coisas 
públicas são do povo, o 
povo tem que ter acesso. 
Não é mérito de político 
algum as pessoas terem 
que ficar implorando e 
sendo constrangidos para 
utilizar um espaço que é 
público. Nós temos várias 
áreas públicas que têm 

que ter regras, mas para 
todos,” afirmou Fortaleza.

Já o Presidente da fe-
deração das quadrilhas 
juninas do estado de Goi-
ás e primeiro suplente de 
vereador pelo Democra-
cia Cristã, Thiago Hen-
rique, debateu sobre a 
importância da audiência 
para a cultura de Apareci-
da de Goiânia.

“A cultura junina cres-
ceu e amadureceu no 
centro-oeste, uma vez que 
temos quadrilhas campeãs 
de Arraiá Brasil. Aparecida 
já representou Goiás em 
diversos Estados e foi bem 
qualificada, isso sem o 
apoio necessário do poder 
público, fazer um projeto 
de lei já é um início para 
reconhecer a importância 
do quadrilheiro”, destacou.
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Tramita na Câmara 
uma proposta 
de lei que cria 
o dia municipal 
dessa importante 
manifestação 
cultural
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Romário Policarpo defende valorização da Educação, 
ao sancionar lei que concede aumento de gratificação

o prefeito em exer-
cício Romário Po-
licarpo sancionou, 

na tarde desta quinta-feira 
(17/11), lei que concede 
reajuste para diretores de 
escolas e Centros Munici-
pais de Educação Infantil 
(Cmeis). A proposta altera a 
concessão de gratificação, 
e prevê reajuste conforme 
o número de crianças e es-
tudantes matriculados nas 
unidades educacionais.

“Quem merece agrade-
cimento são vocês, profis-
sionais da educação, dire-
tores e secretários, que se 
dedicam dia após dia para 
que a educação em Goiâ-
nia não pare. Nos alegra-
mos a cada aumento como 
esse, pelo reconhecimento 
dado a vocês. Educação 
é um dos pilares de uma 
sociedade que respeita a 
população”, afirmou o pre-

feito em exercício.
Com a nova lei, direto-

res podem receber gratifi-
cações entre R$ 1.800 e R$ 
3.400. No modelo anterior, 
servidores que ocupam 
cargo de direção recebiam 
gratificações entre R$ 
657,95 e R$ 2.196,30. Já 
a gratificação para secre-
tário-geral passa a ser de 
R$ 900 a R$ 1.700. Antes, 
gratificações eram cal-
culadas de acordo com o 
número de ambientes das 
unidades educacionais. A 
nova legislação altera esse 
dispositivo, e considera 
que uma instituição com 
número maior de estudan-
tes exige mais esforço da 
gestão educacional.

Desta forma, para fins 
de cálculo da quantidade 
de estudantes matricula-
dos, nas unidades educa-
cionais que atendem em 

período integral, cada es-
tudante será contado em 
dobro, tendo em vista que 
estes são atendidos em 
dois turnos.

O secretário municipal 
de Educação, Wellington 
Bessa, afirma que a atual 
gestão faz história na Edu-
cação, com a valorização 
dos servidores públicos, 
reformas e construção de 
novas unidades escolares, 
e investimentos em tecno-
logia. O titular da SME des-
tacou, ainda, números como 
o salto no número de esco-

las em tempo integral, que 
cresceu um terço, além da 
ampliação de 5 mil vagas 
na educação infantil.

“Nossas escolas estão 
se tornando referência, 
pois os profissionais que 
nós temos são os melho-
res. E a valorização dos 
servidores é uma pauta 
nossa, por isso, meu reco-
nhecimento ao SindiGoi-
ânia e Sintego que, juntos 
com a prefeitura e Câma-
ra Municipal, fazem parte 
desse momento histórico”, 
afirmou Bessa.

A diretora Andréia 
Umbelina Carrijo, da Es-
cola Municipal Profes-
sora D’alka Leles, loca-
lizada no setor Orlando 
de Morais, explica que 
a categoria almeja essa 
conquista há anos.

“Minha unidade possui 
mais de 900 alunos e, atu-
almente, minha gratifica-
ção é um pouco maior que 
a dos professores, apesar 
de tantas responsabilida-
des. Estávamos nessa fun-
ção por gostar, mas agora 
eu me sinto valorizada”, 

pontua a diretora.
O professor Márcio Car-

valho, que representou o 
SindiGoiânia no evento, 
destacou que o aumento 
de 15% concedido aos pro-
fessores, neste ano, soma-
-se à conquista do reajuste 
significativo para direto-
res e secretários da Rede 
Municipal de Ensino. “São 
profissionais com muitas 
responsabilidades, e que 
hoje recebem o devido re-
conhecimento. Essa lei é 
resultado de um trabalho 
de muitas mãos”, frisou.

Texto prevê reajuste das funções 
gratificadas de diretor e secretário-geral 
de instituição educacional, conforme 
número de crianças e estudantes 
matriculados nas unidades educacionais
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Prefeito em exercício, Romário Policarpo sanciona lei que concede reajuste para diretores de escolas e Centros Municipais de Educação 
Infantil (Cmeis): proposta altera concessão de gratificação, e prevê reajuste conforme o número de crianças e estudantes matriculados 

senador canedo

“Estou chegando com a missão de fazer a Saúde avançar ainda 
mais em prol de servir a população”, relata Verônica Savatim

Durante a gestão Pellozo, 
diversas ações foram reali-
zadas para assegurar o pro-
gresso de Senador Canedo. 
Hoje quarta-feira(16), foi 
apresentada a servidores 
e imprensa na Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS) 
a nova gestora da pasta, 

Verônica Savatin. A mu-
dança ocorreu para firmar 
os avanços alcançados e 
promover a integração de 
mais atividades para a pro-
moção da saúde.

Quem acompanhou a co-
letiva de imprensa, onde a 
nova secretária foi apresen-

tada, ficou empolgado com 
a mudança e já aposta nas 
melhorias que estão che-
gando. Josefa Maria, usuária 
do Sistema Único de Saúde, 
afirma que consegue perce-

ber as melhorias na saúde 
de Senador Canedo.

Verônica Savatim, atual 
secretária de saúde, é presi-
dente do Conselho de Secre-
tarias Municipais de Saúde 

do Estado de Goiás e possui 
experiência de mais de 10 
anos à frente da Secretaria 
de Saúde de Chapadão do 
Céu, Verônica acredita que o 
desafio é muito maior, mas 
está animada para assumir 
essa nova missão.

“Saio de uma cidade me-
nor afirmando a toda popu-
lação de Senador Canedo 
que estou aqui para servir, 
antes de tudo sou uma usu-
ária do SUS, então, eu sei os 
desafios e as necessidades 
do sistema e estamos aqui 
para superar esses obstá-
culos. Estou aqui para so-

mar com a equipe e trans-
formar a saúde em uma 
referência no Estado de 
Goiás.”, afirma a Secretária.

Para o prefeito, Fernando 
Pellozo, a troca se deu por 
conta da experiência que 
a nova secretária possui, 
o que vai contribuir para o 
cuidado dos canedenses. 
“Ludmyla Maranha, última 
secretária, trouxe um gran-
de avanço para a nossa saú-
de, agora a missão é conso-
lidar esse trabalho e suprir 
as expectativas que nossa 
população depositou em 
nós”, afirma o prefeito.
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ãoSendo presidente do Conselho de Secretarias 
Municipais de Saúde do Estado de Goiás e 
com mais de 10 anos de experiência, a nova 
secretária vem para consolidar o trabalho 
realizado e alavancar os serviços

redação
Caroline Morais 
Victor Gabriel

editor de arte
Décio Parma

colunistas 

Ana Flávia Marinho 

José Luiz Bittencourt 

Marcelo Heleno

Rafael  Vilela

circulação: 
Estado de Goiás 

Tiragem: 
Atende a Lei 

Estadual n° 17.928/12

www.diariocentral.com.br jornaldiariocentral diariocentral



5sexta-feira, 18 de novembro de 2022 social

comunicados da rainha 
dia 19 de novembro, a rainha Antonieta convoca 

seus súditos para comemorar 1 ano do restaurante 
que entrega experiências gastronômicas 

diretamente da França para Goiânia.  o evento 
que promete inovar no estilo de celebrar 

aniversários, vai reunir dJs renomados, open bar 
real, performance completa e um café da manhã 

de dar inveja em toda corte francesa para encerrar 
o evento.  não perca! A venda de ingressos está 

a todo vapor. O palácio Infinity Hall te espera, 
para receber você em grande estilo! vendas pelo 

link: https://baladapp.com.br/a/antonieta-s-1-
year-celebration-goiania-go-19-de-novembro-

de-2022/3183

2ª Expo Joias
A cidade de Pirenópolis, em Goiás, recebe a 2ª edição 

da expo Joias, entre os dias 25 e 27 de novembro, 
na tradicional Pousada dos Pirineus. exposições, 
desfiles, palestras e minicursos darão visibilidade 
à produção local de peças em prata, reafirmando 
o município como um centro criativo e valioso no 

mercado nacional de joias. o Sebrae Goiás é um 
dos realizadores e apoiadores das duas entidades 

responsáveis pela organização do expo Joias, além da 
Associação Cultural e ecológica dos Artesãos em Prata 

de Pirenópolis (Aceapp) e da Associação da Cultura 
Artesanal de Pirenópolis (Acap). A expectativa é que 
a 2ª edição do evento ultrapasse a marca de dois mil 

participantes durante os seus três dias, entre artesãos, 
joalheiros, designers, colecionadores, estudantes da 

área, empresários e turistas de um modo geral.

BEauty WEEk
Com a chegada de novembro, os consumidores ficam 

aguardando promoções que se destacam durante 
todo o mês. Como oportunidade “real e oficial” para 

quem ama beleza, o Boticário apresenta a Beauty 
Week, maior promoção anual da marca. em duas 
etapas, os valores especiais chegam no boti para 

fazer a felicidade de milhares de consumidores. 
Praticamente durante todo o mês – de 31/10 a 27/11 – 
as ofertas imperdíveis chegam até 50% em diversos 

produtos. Já na semana especial, entre os dias 18 e 
27 de novembro, outros produtos selecionados das 

categorias de cuidados pessoais, faciais, perfumaria e 
maquiagem alcançam até 60% off. A temporada de 

ofertas é o momento de aproveitar para fazer estoque 
daqueles produtos que já são queridinhos do boti, mas 
também para conhecer e experimentar o lançamento 

desejado que ainda não conseguiu oferecer os 
preços que realmente cumprem a proposta inicial 

da promoção. A Beauty Week traz o alívio de 
finalizar as compras que estavam no carrinho há 

tempos, não apenas para os botilovers, que já têm 
seus produtos favoritos da marca, mas também 

para os consumidores que ficam curiosos com 
produtos que foram impactados e querem investir 

um valor menor na compra.

Grammy Latino 
- Paulinha 
bernardes, a dupla 
maiara e maraisa, 
Danyella Soares 
e rosi nogueira 
estão em Las 
vegas, onde a 
dupla foi indicada 
ao prêmio, 
Grammy Latino, 
na categoria 
melhor Álbum de 
música Sertaneja, 
pelo disco Patroas 
35%, gravado 
em parceria com 
marília mendonça.

Cafe de La Musique Brazilian 
Paradise - A temporada de verão do 
Cafe de La musique brazilian Paradise 
vai começar! A partir desta sexta-feira 
(18), às 21h, o projeto volta a agitar 
as noites brasilienses com grandes 
atrações nacionais até fevereiro 
de 2023. entre elas estão edson & 
Hudson, e PH & Michel, além do 
dJ Pedro volt que se apresentam 
neste sábado e outros artistas como 
Timbalada, dorgival dantas, Lauana 
Prado (com gravação de dvd), Luiza 
martins e douglas & vinicius que 
estão programados ao longo da 
temporada.

Apadrinhe uma Criança - O empresário Heribaldo 
Egídio lançará o projeto “Apadrinhe uma Criança” 
em um jantar beneficente, dia 23-11. o jogador 
Júnior é parceiro da ação.

Thear na SPFW - A segunda participação da 
Thear vestuário, assinada pelo empreendedor e 
diretor Criativo Theo Alexandre, no SPFW será 
presencial. depois da sua estreia em maio com 
o desfile digital na maior edição de semana de 
moda que acontece no brasil, a expectativa 
é impactar os convidados com a Coleção 
methAmorfose no dia 18 de novembro. 
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azzure
na sexta-feira (18), o dJ Wam baster comanda a 
melhor balada de Goiânia, tocando sucessos do 

eletrofunk. Ainda na mesma noite, Lorezo canta 
inúmeros sucessos do sertanejo universitário. 

E para finalizar, o DJ Low agita o público com o 
melhor do funk.no sábado (19), na melhor balada 

de Goiânia, a dupla PH e michel volta à Azzure para 
cantar os sucessos como “disk recaída” e “Fiduma”.  

durante a noite, o eletrofunk toma conta da boate 
e será comandado pelo dj nobreak. Ainda se 

apresentam a dupla Luccas e biel.  

prêmio de melhor 
spa de hotel 

Há mais de uma década no mercado, o mandarin 
SPA Urbano recebeu, em outubro deste ano, o selo 

de premiação do International SPA & Beauty Awards 
2022 como melhor SPA de hotel do brasil. Situada nas 

cidades de Goiânia e Anápolis, em expansão nacional 
por meio de franquias, a empresa tem como objetivo 

proporcionar saúde, bem-estar e qualidade de vida 
a seus clientes, por meio de terapias tradicionais e 

complementares. os espaços oferecem mais de 60 
tratamentos exclusivos, linha de cosméticos naturais, 

embasados pela aromaterapia, que visam a integração 
de corpo e mente, diminuindo os impactos negativos 
causados pelo dia a dia. no local, o cliente conta com 

experiências únicas, que começam desde as boas-
vindas, com o famoso “mimo mandarin”, onde, ao 

iniciar qualquer tratamento acima de 50 minutos, o 
cliente ganha um ritual exclusivo com escalda-pés 

aromático, massagem nos pés e degustação de chá 
inspirados nos Florais de bach. Caracterizado pela cor 

lilás, que remete a equilíbrio, relaxamento, frescor e 
tranquilidade, e proporciona uma genuína sensação 

de bem estar em níveis físico, emocional e mental, as 
unidades do mandarin SPA são, ainda, aromatizadas 
com óleos essenciais, desenvolvidos pela naturóloga 

da empresa para fins terapêuticos. “Nos preocupamos 
em criar um ambiente acolhedor e aconchegante”, 

destaca o sócio-proprietário da marca, Cadu Fedato. A 
empresa oferece, ainda, cursos voltados à área de SPA 

e programas de qualidade de vida.

treinamento de vendas
Acontece no dia 21 de novembro, a partir das 

8h, uma imersão online e ao vivo, voltada para 
empreendedores e empresários que queiram 

faturar mais ainda em 2022. o treinamento será 
ministrado pela consultora de negócios e estrategista 

em vendas, Wanessa Fonseca. As vagas são 
limitadas e as inscrições podem ser feitas no site 
www.wanessafonseca.com.br. A especialista em 

comportamento humano também é Ceo da reStart 
empresarial e auxilia empresários a obterem o dobro 

de performance com a metade de esforço. Ao adquirir 
o Sales day 2022, o participante terá acesso ao 

método CHARMI, que é o sistema garantidor de vendas e 
conhecerá ainda a ferramenta de gestão à vista.

Clayton e Romário no Churrasco - 
Lançamento de Clayton e romário no 
Churrasco reuniu imprensa e convidados no 
Setor Jaó em Goiânia . na expectativa para 
o evento que acontece no próximo dia 04 
de dezembro (Domingo), a dupla deu um 
gostinho aos convidados do que esperar 
de Clayton e romário no Churrasco. Com 
música nova e muita animação, Clayton e 
romário reuniu a imprensa e convidados 
na última semana em Goiânia para o 
lançamento do super projeto Clayton e 
Romário no Churrasco. Um pocket show 
que apresentou com exclusividade o novo 
lançamento “ o Grau bateu” já disponível 
em todas as plataformas digitais.  A 
churrascada de cortes nobres foi assinada 
pelo assador Janio barcelos.

2º Festival BBQ – 
Pirenópolis -  Hugo 
Siqueira e Thays 
Siqueira, Carlos 
naves e marcella 
Jayme realizaram a 
2ª edição do Festival 
bbQ - Pirenópolis, no 
restaurante buteko 
do Chaguinha Piri. 
A corretora Thais 
marcelle era uma das 
parceiras do evento. 

Rio de Janeiro - o casal de empresários Sandro Juliano e Lucíola 
Vitória, tirou uns dias de folga do Ankai Buffet e Ankai Seleto e foi para 
o Rio de Janeiro. Lá, os dois prestigiaram o show da cantora Antonia 
moraes, no Clube manouche, no Jardim botânico

Reinauguração Luz da Lua - Será 
reinaugurada, no próximo dia 17 de 
novembro, a loja Luz da Lua. Situada no 
piso II do Flamboyant Shopping, a marca, 
presente há cinco anos no mercado 
goiano, realiza, no local, um coquetel de 
celebração a partir das 16h. 
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imóveis negócios empregos serviços publicidade
legalveículos

CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        cRÉdiTo         PaRcEla
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 brAnCo 
2014 ComPLeTo 4 Por-
TAS ÚnICo dono ACeITo 
TroCA e FInAnCIo WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. Faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 r$. Crédito Para novo  
25.732,39. entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi novo 20.138,40 r$. 
entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 r$. 
Ligue e agende uma visita ! WhatsApp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
vendas: evanilde Fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : marcos vieira. WhatsApp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PorTAS brAnCo 2014 
C/ Ar+dH ÚnICo dono ACeITo 
TroCAS e FInAnCIo WHAT-
SAPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 vermeLHA 2014 GArAn-
TIA de FÁbrICA ÚnICo dono 2.0 
FLeX WHATSAPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PreTo 2008 AU-
TomÁTICo PneUS novoS ACeI-
To TroCA e FInAnCIo WHAT-
SAPP: (62)9-8438-7649

c r é d i to  pa r a s e m i 
N ovo  1 9.0 1 9,6 0  r $ .  e n t ra d a 
:  4 9 9, 5 8  +  Pa rce l a s  d e  3 0 9, 3 8 
me n s a i s .  L i g u e  e  a g e n d e 
a  s u a  v i s i t a  o u  f a ç a  u m a 
s i m u l a ç ã o  s e m  co m p ro m i s s o 
p e l o  W h at s A p p.  ma i s  I n fo r-
m a çõ e s  :  Te l l / W h at  :  (0 6 2) 
9 8 5 5 0 - 9 1 5 6 .  Co n s u l t o ra  d e 

ve n d a s :  A n a  Pa u l a  P i m e n t e l .

crédito para Novos 

40.390,00 r$. entrada + parcelas 

592,83 r$. Ligue e agende sua 

visita & realize seu sonho! 

Telefone ou WhatsApp : (062) 

99259-4025 Consultora de 

vendas: valéria rocha.

strada cs 1.4 PrATA 2010 Com-
PLeTA ACeITo TroCA e FInAnCIo 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PrATA 
2008 CAbIne dUPLA ACeITo 
TroCA e FInAnCIo WHATSAPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 vermeLHo 
2003 ComPLeTo 2 Por-
TAS 1.0 SoLeIL r$8.800,00 
WHATSAPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos 
cg 160 titaN  ex 11.188,00 
r$. entrada 352,99 + parce-
las de 241,11 mensais. não 
perca mais tempo e adquira 
sua moto através do con-
sórcio cical!! mais informa-
ções: Tel/Whatssap : ( 062 
) 985509156. Consultora de 
vendas: Ana Paula Pimentel.
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apoio ao esporte

Governador recebe seleção goiana 
que vai à final da Taça das Favelas

os atletas que vão re-
presentar Goiás na 
grande final da Taça 

das Favelas, neste sábado 
(19), em Barueri (SP), foram 
recepcionados na manhã 
desta quinta-feira (17) pelo 
governador Ronaldo Caiado, 
no Palácio das Esmeraldas, 
em Goiânia. Em clima de 
descontração, Caiado po-
sou para fotos e cumpri-
mentou a equipe, formada 
por adolescentes com ida-
des entre 16 e 17 anos mo-
radores de comunidades.

Desejando sorte aos jo-
gadores, Caiado lembrou 
que a delegação goiana 
está desbancando favori-
tos: “Eles já demonstraram 
competência ao superar as 
equipes do Rio de Janeiro 
e de Minas Gerais. Eu de-
sejo a eles muito sucesso 

e quero que tragam a taça”, 
afirmou. O chefe do Execu-
tivo também se compro-
meteu a receber os jovens 
novamente após a partida, 
seja qual for o resultado. 

O técnico da seleção, Lin-
domar Alves, acredita que o 
apoio dá um incentivo a 
mais para o grupo, confian-
te na vitória: “Aqui não tem 
‘se’, com toda certeza va-
mos trazer esse título para 
Goiás” disse. “A gente nun-
ca teve essa oportunidade, 

nunca estivemos nesse 
Palácio e hoje recebemos 
o incentivo do governador. 
Foi sensacional”, acrescen-
tou o volante Paulo Henri-
que, de 17 anos.

Para garantir que não fal-
te o apoio da torcida goiana, 
a Secretaria de Esporte e 
Lazer (Seel), vai disponibili-
zar ônibus para o transpor-
te de familiares dos atletas 
até São Paulo. “Nós teremos 
entre 500 e 600 pessoas de 
Goiás para acompanhar o 

jogo”, explicou o titular da 
pasta, Henderson Rodri-
gues. O Estado também 
cedeu o Estádio Olímpico, 
na capital, para o último 
treino dos atletas.

A final será realizada na 
Arena Barueri, às 14 horas 
de sábado (19). Goiás en-
frenta a seleção de São Pau-
lo, dona da casa, em jogo 
que será transmitido ao vivo 
pela TV Globo e tem entra-
da franca. Esta é a primeira 
edição nacional da Taça das 

Favelas, que reuniu times 
de 20 estados brasileiros. 
No feminino, a seleção goia-
na ficou com a 6ª colocação.

Apoio ao esporte
Na oportunidade, o go-

vernador destacou inves-
timentos no esporte local, 
por meio de programas 
como o Pró-Atleta, que des-
tina bolsas mensais de até 
R$ 600,00 para atletas de 
alto rendimento; e da inicia-
ção esportiva, que oferece 

aulas gratuitas em diversas 
modalidades, como karatê, 
futebol e natação.

Também participaram 
do encontro representan-
tes da Central Única das 
Favelas de Goiás (CUFA-
-GO), presidida por Breno 
Rodrigues Cardoso; o pre-
parador de goleiro, Rodri-
go Ribeiro; o auxiliar téc-
nico Victor Caldeira Neto 
e o chefe de delegação, 
Rafael Oliveira; além de 
colaboradores da Seel.

em encontro 
no Palácio das 
esmeraldas, 
atletas ganharam 
o incentivo e 
o carinho do 
governador 
ronaldo Caiado
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A equipe embarca para São Paulo na manhã desta sexta-feira (18), onde vai disputar o título da competição nacional, e os familiares terão transporte pago pelo Governo de Goiás
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